

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

473

Volume 48, N°3

Semaine du 1^{er} Août 2004

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 31 Juillet 2004

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

L'Aura

Quand notre Aura illumine merveilleusement toutes les contrées, partout les hommes évoluent
Et ressentent cognitivement que le monde terrestre se crée des ennuis.
Développons notre esprit perspicace en pratiquant la Juste Méthode Spirituelle ;
Quand nous nous connaissons, nous comprenons les autres et nous sommes gentils en notre cœur.

*Respectueusement,
Vi-Kiên.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 23 Mai au 29 Mai 2004

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 31 Juillet 2004.
C. d. T. : T.Q.T.

- 23-05-2004 **Question :** Pourrons-nous réduire notre hyperglycémie si nous utilisons les médicaments occidentaux ?
- 24-05-2004 **Question :** Qu'est-ce qui est nécessaire à notre personne ?
- 25-05-2004 **Question :** Est-il utile de nous perfectionner spirituellement et de nous corriger avec sincérité ainsi que de rendre service à la collectivité ?
- 26-05-2004 **Question :** Qu'est-ce qui est utile à notre Conscience-Spirituelle ?
- 27-05-2004 **Question :** Comment est notre transformation infinie ?
- 28-05-2004 **Question :** Que signifie « Retourner à l'Origine » ?
- 29-05-2004 **Question :** Quand l'Origine Primordiale apparaît-elle ?

**** * ****

23-05-2004 – Bad Saul Gau (Allemagne Fédérale) - 08h00

Question : Pourrons-nous réduire notre hyperglycémie si nous utilisons les médicaments occidentaux ?

Réponse : Si nous utilisons des médicaments bien dosés, nous pourrons la réduire.

Stance

Quand nous n'utilisons pas judicieusement des médicaments, nous devons être dans notre tort ;
Nous n'avons pas à nous lamenter de n'avoir pas de talents.
Quand nous rassemblons les amours humains, nous parvenons à posséder de bonnes opportunités
karmiques ;
En effectuant des réparations en nous, nous évitons de commettre des erreurs.

24-05-2004 – Bad Saul Gau (Allemagne Fédérale) - 08h20

Question : Qu'est-ce qui est nécessaire à notre personne ?

Réponse : Le fait de nous corriger pour avancer est vraiment nécessaire.

Stance

C'est en nous perfectionnant spirituellement et en nous corrigeant, avec sincérité, que nous pouvons retourner à l'Origine ;
Quand nous nous adonnons sans cesse à l'apprentissage spirituel, par nous-mêmes, nous avançons et traversons tout.
Quand nous nous éveillons à la connaissance, nous possédons des opportunités karmiques de l'aide-infinie ;
Quand nous avons une vision cognitive pénétrante de la vie terrestre et de la Voie spirituelle, nous jouissons de la quiétude en notre personne.

25-05-2004 – Bad Saul Gau (Allemagne Fédérale) - 07h05

Question : Est-il utile de nous perfectionner spirituellement et de nous corriger avec sincérité ainsi que de rendre service à la collectivité ?

Réponse : Se perfectionner spirituellement et nous corriger avec sincérité ainsi que rendre service au grand peuple sont vraiment utiles à notre Âme qui a l'occasion de pouvoir apprendre et évoluer.

Stance

Quand nous débloquons notre esprit perspicace, nous avançons chaque heure ;
Nous trouvons une solution pour nous-mêmes, nous n'avons pas de désirs.
Pratiquons, d'une manière claire et nette, le chemin de la vie terrestre et de la Voie Spirituelle ;
Quand nous nous orientons vers le Centre de la Force Vitale, nous avançons chaque heure.

26-05-2004 – Bad Saul Gau (Allemagne Fédérale) - 03h25

Question : Qu'est-ce qui est utile à notre Conscience-Spirituelle ?

Réponse : Notre construction est vraiment utile à notre Conscience-Spirituelle.

Stance

Dans notre retour à l'Origine, nous réalisons des choses nécessaires ;
Quand notre Sphère du Dharma se débloque, nous nous mettons à avancer dans notre quête spirituelle.
Quand nous nous transformons sans cesse, notre conscience parvient à l'Eveil ;
En nous perfectionnant spirituellement pour évoluer, nous développons un cercle.

27-05-2004 – Bad Saul Gau (Allemagne Fédérale) - 06h45

Question : Comment est notre transformation infinie ?

Réponse : Notre transformation infinie est vraiment utile à notre Conscience-Spirituelle.

Stance

Quand nous retournons à l'Origine, notre esprit devient lucide ;
Quand nous nous adonnons sans cesse à l'apprentissage spirituel, nous nous éveillons ;
Nous nous transformons en profondeur sur le chemin de la Juste Voie Spirituelle.
Quand nous retournons à la Connaissance-Contemplative, nous nous harmonisons et nous nous analysons.

28-05-2004 – Bad Saul Gau (Allemagne Fédérale) - 01h07

Question : Que signifie « Retourner à l'Origine » ?

Réponse : « Retourner à l'Origine » signifie « Revenir à notre ancienne Origine Primordiale ».

Stance

Quand nous sommes équilibrés, par nous-mêmes, nous parvenons pleinement à l'Eveil ;
Quand nous estimons dans notre pensée Dieu Le Très-Haut, nous nous éveillons.
En nous adonnant sans cesse à l'apprentissage spirituel, nous devenons lucides ;
Des opportunités karmiques de la vie terrestre et de la Voie spirituelle nous permettent de retourner à la pureté et à la légèreté.

29-05-2004 – Bad Saul Gau (Allemagne Fédérale) - 05h35

Question : Quand l'Origine Primordiale apparaît-elle ?

Réponse : L'Origine Primordiale apparaît au moment où le Souffle-Originel renferme encore du Feu.

Stance

Le Souffle-Originel constitue notre Origine primordiale qu'il porte en lui ;
Nous descendons alors sur ce monde à travers des transformations pour pénétrer toutes choses par la pratique.
Les Karmas des relations sentimentales nous permettent d'évoluer selon les opportunités karmiques de notre Eveil ;
Quand nous nous adonnons sans cesse à l'apprentissage spirituel, par nous-mêmes, nous avançons rapidement.